

Erfolgsgeschichte Solar in Gorbitz

Die auf dem Dach der Laborschule Omse e.V. in Gorbitz installierte Solaranlage hat sich nach einem Jahr störungsfreien Betriebs zum Erfolgsprojekt entwickelt. 4393 Kw/h Strom wurden bislang erzeugt, gut drei Tonnen Kohlendioxid vermieden. In diesen Tagen wird die Anlage um 66 Module erweitert – ein nächster Schritt auf dem Weg zur Realisierung der Vision, Gorbitz zur „Solarstadt“ zu entwickeln.

Finanziert wird die Erweiterung durch die Initiative UniSolar der TU-Dresden (20 000 Euro) sowie die Bürgerinitiative „Mach-Watt-Selbst“ Sonnenstrom für Bildung GbR (16 000 Euro). Die Solarwatt AG Dresden stellt zudem 21 Module kostenfrei zur Verfügung. Neben der Stromerzeugung wird die Anlage zu Ausbildungs- und Forschungszwecken von Schülern der Laborschule und Studenten der TU genutzt.

Bürgersprechstunde mit Stephan Kühn

Der Bundestagsabgeordnete Stephan Kühn (Grüne) lädt heute Abend, 17 bis 18 Uhr, zu einer Bürgersprechstunde in sein Bürgerbüro „Grüne Ecke“, Bischofsplatz 6, in der Neustadt ein.

☎ Anmeldung unter Tel. 8 10 56 16 oder buero@gruene-ecke.de.

Figurentheater statt Lesung

Die für den heutigen Abend in der Bibliothek Bühlau, Bautzner Landstraße 130, geplante Lesung mit Henner Kotte fällt aufgrund einer Erkrankung des Autors aus. Stattdessen tritt um 20 Uhr das Figurentheater Jörg Bretschneider mit dem Stück „Psycho“ auf, einer Interpretation frei nach Alfred Hitchcock, unterlegt mit Musik von Frank Zappa. Der Eintritt beträgt 4 Euro, ermäßigt 2,50 Euro, Nutzer mit gültigem Ausweis zahlen nichts.

